



Frohe Weihnachten

Die SPÖ Königswiesen/Mönchdorf wünscht ein besinnliches Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr!

Bereit für Königswiesen?

Du möchtest unsere Gemeinde aktiv mitgestalten und bist bereit dich für die Interessen der Menschen vor Ort einzusetzen? Perfekt, denn wir möchten unser Team breiter aufstellen und dich persönlich kennenlernen! Ganz einfach per WhatsApp, Telefon oder E-Mail:



+43 664 956 1688



pollak-alfred@gmx.net

Bericht der Obmänner

Sehr geehrte Einwohner/innen aus Königswiesen und Mönchdorf!

Wir befinden uns aktuell in einer sehr turbulenten Zeit von Teuerungen und steigenden Unternehmensschließungen, wie auch von unserem Unimarkt in Königswiesen. Gemeinsam mit der Gemeinde und unserem Winkler-Plan auf Landesebene sind wir bemüht und überzeugt, dass wir gemeinsam mit euch in eine sichere Zukunft blicken können. Ziel dabei ist es die Rahmenbedingung, beispielsweise durch Sicherstellung eines Nahversorgers im Ort, für die Bevölkerung wieder zu verbessern.

Wir wünschen euch und euren Familien frohe Weihnachten und für das Jahr 2026 alles Gute!

Johann Huber Alfred Pollak
Parteivorsitzender Fraktionsobmann

Für blühende
Gemeinden:



**Gesunde Gemeinden.
Starkes Land.**

Neue Perspektiven für den ländlichen Raum.
Mit stabilen Gemeindefinanzen in eine
bessere Infrastruktur für alle investieren.



Aus der Gemeindestubn

Infrastruktur

Im Herbst übernahm die Gemeinde das neue Kommunalfahrzeug, einen mit Allrad und 300 PS angetriebenen Unimog des Typen U430. Der mit vielen Funktionalitäten ausgestattete Unimog wurde mit einem Streugerät und einem Schneeschild geliefert. Der Kaufpreis beläuft sich auf 285.000,00 EUR. Durch Bundeszuschüsse und Steuervorteilen betragen die aufzuwendenden Eigenmittel der Gemeinde rund 97.000,00 EUR. Des Weiteren wurde der Ankauf eines E-Transporters für den Bauhof, ein ID. Buzz Cargo Pro 4 Motion mit 240kw Leistung abgewickelt. Die Kaufsumme bei der Firma Autohaus Baumgartner beläuft sich dafür auf 50.392,00 EUR.

Die Fa. Holzmann Fahrzeugbau beabsichtigt sein Betriebsgebäude in Königswiesen zu erweitern. Daher steht ein Verkauf des Wirtschaftsimpulszentrum bevor, da das Objekt der ehemaligen Molkerei bereits in die Jahre gekommen ist. Das Kaufangebot der Fa. Holzmann beträgt 300.000,00 EUR. Zusätzlich wird vertraglich von der Fa. Holzmann zugesichert, dass das bestehende Postverteilerzentrum für weitere 2 Jahre betrieben werden darf.

Die Sanierung der Hans-Jörg-Wimmer-Straße wurde im Oktober nach langen Gesprächen und Diskussionen endlich saniert. Dadurch wird die Lärmbelastung für Anrainer enorm reduziert. Die Sanierung der Blütenstrasse in Mönchdorf wird noch in diesem Jahr von Fa. Strabag durchgeführt. Die Kosten in Mönchdorf betragen dafür 108.000,00 EUR.

Windpark

Der aktuelle Stand zum Windpark ist, dass die Umweltverträglichkeitsprüfung (kurz UVP) aktuell in Bearbeitung ist. Das Ergebnis des UVP-Verfahrens wird erst Mitte 2026 zur Verfügung stehen. Grund für die Verzögerungen sind die Nachreicherungen einiger zusätzlicher benötigter Unterlagen im Sommer 2025.

Aktivitäten in der Fraktion

Ostereierverteilung am Marktplatz

Traditionell verteilen wir am Ostersonntag unsere roten Ostereier am Marktplatz von Königswiesen. Bei herrlichem Wetter führten wir angenehme Gespräche mit der Bevölkerung.



5. SPÖ-Radtour

Am 28. Juni veranstalteten wir unsere 5. SPÖ-Radtour. Im Gemeindegebiet von St. Georgen am Walde, Dimbach und Pabneukirchen ging es 46 km durch das schöne Mühlviertel.

Bei perfektem Wetter, war die Motivation und Laune ungebremst und wir genossen alle die schönen gemeinsamen Stunden in der Natur.



SPÖ-Ausflug

Am 20. September fuhren wir im Rahmen unseres jährlichen Tagesausflugs nach Admont in die Steiermark, wo wir eine Stiftsführung bekamen und anschließend in Johnsbach eine kleine aber feine Wanderung erlebten. Der Abschluss fand im Gasthaus Karlinger in Königswiesen statt.



Folge uns auf Social Media, um stets informiert zu sein:



@RED_NEWS_KOENIGSWIESEN



@RED News Königswiesen

Griaß di!



Mein Name ist Martin Winkler und ich bin der neue Vorsitzende der SPÖ Oberösterreich. Was du gerade in deinen Händen hältst, ist unser Plan für die Zukunft von Oberösterreich. Es freut mich, dass du dich dafür interessierst.

Während andere politische Kräfte unser Land durch leere Symbolpolitik schwächen oder im Land stramm in Richtung Vergangenheit marschieren, wollen wir Oberösterreich wieder dorthin bringen, wo es als Industriebundesland Nummer 1 hingehört: **Zurück in die Zukunft!**

Denn mit Windkraftverbotszonen im ganzen Land und dem Schweinsbraten im Verfassungsrang werden wir nicht weit kommen. Um eine gute Zukunft zu haben, müssen wir in Oberösterreich endlich wieder die **richtigen Schwerpunkte** setzen. Zum Beispiel für **billigen Strom** sorgen. Wie wir das – und vieles andere – machen wollen, kannst du in diesem Heft erfahren.

Dass es dabei viel um die Stärkung des **Wirtschaftsstandorts Oberösterreich** geht, war mir besonders wichtig. Denn in den vergangenen 30 Jahren war ich **erfolgreich als Unternehmer** tätig. Ich habe einen Mittelbetrieb mit rund 60 Beschäftigten geführt und dabei viele Leitbetriebe im In- und Ausland beraten – gerade auch hier in Oberösterreich. Deshalb habe ich auch eine **klare Vorstellung** davon, was es braucht, damit **in Oberösterreich der Laden wieder brummt**.

Ich bin **kein Berufspolitiker**, aber auch **kein Quereinsteiger** – sondern ein **klassischer Heimkehrer**. Dabei bringe ich nicht nur meine Erfahrungen aus der Wirtschaft mit, sondern auch die tiefe Überzeugung, dass es in der hiesigen Politik wieder mehr um **Leistung, Respekt und Sicherheit** gehen muss.

Denn: Ich bin nicht mit dem goldenen Löffel im Mund geboren worden – sondern als **unehelicher Bua einer Hebamme aus Katsdorf**. Aufgewachsen bin ich bei meiner Mutter und meiner Großmutter in recht einfachen Verhältnissen. Als uneheliches Kind warst du in den 60er-Jahren nicht gerade in einer Poleposition beim Start ins Leben.

Dass mir trotzdem so viel geglückt ist, liegt nicht nur daran, dass ich mein Leben lang hart dafür gearbeitet habe – ohne die sozialdemokratische **Politik der Kreisky-Jahre** wäre ich trotzdem nie so weit gekommen. Darum weiß ich: Die **richtige Politik** kann einen **riesigen Unterschied** im Leben eines Menschen machen.

Für so einen Unterschied möchte ich in Oberösterreich sorgen. Um unserem Land etwas von dem zurückzugeben, was es mir an Chancen gegeben hat. Darum verspreche ich dir: Ich werde meine **gesamte Erfahrung und Kraft** einbringen, um Oberösterreich wieder stark zu machen und erfolgreich in eine **bessere Zukunft** zu führen. Und es würde mich sehr freuen, wenn wir diesen Weg gemeinsam gehen.

Mit herzlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, reading "Herzliche Grüße".



derwinklerplan.at